

Las acciones cotizaban mixtas al comienzo de otra semana ajetreada de ganancias y decisiones clave del banco central. Los futuros de EE.UU. cayeron después de registrar su mejor repunte de dos semanas desde noviembre de 2020, con los fabricantes de chips y las acciones chinas a la baja en las operaciones previas a la comercialización. Las acciones de minería y energía tuvieron un desempeño inferior en Europa, donde el índice de referencia fluctuó.

El dólar subió y el yen cayó mientras los operadores se posicionaban para otra gran subida de tipos de interés por parte de la Reserva Federal esta semana, ampliando la divergencia política con el Banco de Japón. El euro y la libra también retrocedieron.

El rendimiento de los bonos del Tesoro a 10 años subió al 4,04% después de subir nueve puntos básicos el viernes. Los rendimientos de los gilts del Reino Unido se mantuvieron estables antes de lo que podría ser el mayor aumento de tasas de interés del Banco de Inglaterra en más de 30 años.

Mientras tanto, el trigo se disparó después de que Rusia se retirara de un acuerdo de exportación de granos incluso cuando los barcos continuaban saliendo de Ucrania.

La inflación de la zona del euro subió a un nuevo máximo histórico, mientras que la economía del bloque perdió impulso, lo que reforzó los temores de que una recesión ahora es casi inevitable. Eso es después de que un indicador central de la inflación de EE.UU. se aceleró en septiembre, lo que también reforzó las expectativas de un mayor ajuste.

El presidente de la Fed, Jerome Powell, "debería ser un poco menos agresivo" en su conferencia de prensa del miércoles en comparación con la última reunión, según Yardeni Research. Con la expectativa de que se anoten otros 75 puntos básicos esta semana, "Powell tendrá que reconocer que la tasa de fondos federales ahora está más en territorio restrictivo y lo será aún más cuando llegue la reunión de diciembre del FOMC", dijo en una nota.

Los economistas encuestados por Bloomberg esperan que los funcionarios de la Fed mantengan su postura agresiva, sentando las bases para que las tasas de interés alcancen alrededor del 5% para marzo de 2023, lo que podría conducir a una recesión mundial y en EE.UU.

Los activos brasileños se debilitarán el lunes después de que Luiz Inácio Lula da Silva ganara las elecciones presidenciales. El alcance de la caída del mercado dependerá de si el presidente Jair Bolsonaro cederá, ya que una elección disputada probablemente provocaría mayores pérdidas.

El gas natural europeo cayó después de dos días de ganancias debido a que el clima inusualmente cálido redujo la demanda y alivió las preocupaciones sobre la escasez para el invierno y el petróleo cayó a medida que los débiles datos económicos de China avivaron las preocupaciones sobre la demanda de energía, pero aún así se estableció para el primer avance mensual desde Mayo sobre los recortes de suministro planificados por la OPEP+.

El oro se dirigía a su séptimo mes consecutivo de caídas, la racha de pérdidas más larga desde al menos finales de la década de 1960.

**Extraído de Bloomberg**